
会派名　会派自民 №１

１．照明灯ＬＥＤ化推進費(道路83,450千円･公園39,270千円，

債務負担行為107,220千円）

・道路照明灯，公園照明灯のＬＥＤ化の現状は

・早期のＬＥＤ化に向けて，どのような取組を進めていく

のか

・ＬＥＤ化業務を一括業務委託するメリットは

・全照明灯をＬＥＤ化した場合の効果は

・事業者をどのように選定するのか

・本市に税金を納めている地元中小企業の参入についてど

のように考えているのか

２．町内道路改良舗装費補助金（40,000千円）

・町道整備事業補助金の概要は

・これまでの実績は

・補助金の限度額を増額する考えは
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会派名　会派自民 №２

１．ひきこもり支援推進費（15,900千円）

・ひきこもりの現状について

・これまでのひきこもり支援の内容について

・ひきこもり相談支援ステーションの概要と支援について

・ひきこもり地域支援センターとの連携について

２．ＳＤＧｓ未来都市推進費（22,490千円）及びごみ減量化・

リサイクル推進費（76,000千円）

・これまでのゼロカーボン施策の成果は

・Ｖ２Ｈ導入のメリットについて

・ＣＥＶへの補助金について

・今後のゼロカーボンシティへの取組について

１．収入保険加入促進事業費（4,400千円）について

・収入保険の対象者は

・収入保険の補償範囲は

・加入促進事業の内容について

・農業経営者への持続可能な取組との連携について

２．尾小屋鉱山資料館周辺持続活性化調査費（27,000千円）に

ついて

・尾小屋鉱山資料館と県，市との連携について

・調査費27,000千円の内容について

・周辺の再整備はどのように考えているのか

3 東　浩一
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会派名　自民党こまつ №３

１．産前産後を通じた切れ目のない支援について

(1) 妊産婦健診サポート費（4,600千円）について

・予算の内訳について

・低所得者の妊娠の初回産科受診費用の助成について

・妊産婦タクシー費用の助成について

(2) 子ども・子育てパーソナルサポート費（1,200千円）につい

て

・予算の内訳について

・事業内容について

１．百年に一度の契機，大胆にチャレンジ

(1) 北陸新幹線小松駅開業プロモーション費（133,000千円）

・全国での認知度向上に向けての取組は

・石川県，金沢市，加賀市，能美市などとの連携したイベ

ントは

・楽天イーグルス冠試合開催について

２．新たな産業の創出

(1) 新産業団地調査費（100,000千円）

・事前調査の進捗状況は

・小松の未来に向け，どんな企業を想定しているのか

・いつごろ決定するのか
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会派名　こまつの未来 №４

１．未来型図書館づくり推進費（23,500千円）

・未来型図書館の展望と古い公共施設について

・駐車場について

２．ごみ減量化・リサイクル推進費（76,000千円）

・おむつのリサイクルシステムについて

３．病児保育推進費（10,900千円）及び病後児・体調不良児保

育費（35,900千円）

・本市で取り組まれている体調不良児保育，病児保育や病

後児保育の現状は

・子育て環境の充実について，今後の展開は

１．加賀立国１２００年祭開催費（2,600千円）

・事業内容について

・加賀立国1200年事業全体ではどんなことをするのか

・国府関連施設の整備内容とオープンの時期は

・小松能美連携事業の内容について

・加賀立国1200年をきっかけとして，今後につながる取組

を期待している

２．看護師等修学資金貸付金（3,000千円）

・制度内容について

・市民病院の看護師不足の現況は

・看護師の勤務体制は

二木　攻
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会派名　無会派 №５

１．学校給食無償化推進費（471,100千円）について

・財源について

・見直された事業などについて

１．東部地区防災活動拠点地整備費（91,000千円）

(1) 東部地区防災拠点について

・面積的に十分な余地が確保できているのか

・小松市内のドクターヘリの離着陸場の状況について

・防災活動の拠点としての展開と離着陸場の活用について

・受援時の緊急消防援助隊の集結場所や消防訓練場につい

て

・今後の防災活動拠点の整備ビジョンについて，市長の見

解は

質　疑　通　知　要　旨
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9 片山　瞬次郎
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